



Mislata, a 20 de mayo de 2019

**ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE INTERIOR Y
BIENESTAR SOCIAL DE 20 DE MAYO DE 2019**

Salón de Comisiones de la Casa Consistorial.

Lunes, 20 de mayo de 2019.

14 horas

Presidente: Alfredo Catalá Martínez.

Concejales y concejales asistentes:

José Luis García García.
Mayka Tarín Darrocha
Ximo Moreno Porcal
Dolores Hortelano Ramón
Javier Santés Alpuente
Carmen Lapeña Bueno
Fernando Gandía Escorihuela
Pepa Saiz Gómez
Javier Gil Marín
Jose M^a González Murgui

Secretaria: Mara Hernández Cadroy

Primero.- Aprobación del acta de 6 de mayo.

Se aprueba por unanimidad.

Segundo. Moción del grupo municipal Ciudadanos para la reducción y ahorro del consumo de agua caliente en las instalaciones municipales a través del sistema "smart water".

Se explica el contenido de la moción por José M González Murgui, haciendo referencia a que sería una medida que redundaría en el ahorro, la calidad en los servicios y la eficiencia, Compromís anuncia abstención, el Partido Popular asimismo se abstiene y el Grupo Socialista mantiene también la abstención. Vota a favor el proponente, quedando aprobada.

PARTE DE CONTROL:

El presidente contesta a preguntas que quedaban pendientes,:

- **Grupo Popular**



**Ajuntament
de Mislata**

Las viviendas de la calle Castellón 15, hay cinco comunidades de propietarios implicadas, habiéndose constituido Junta de Propietarios para la rehabilitación del edificio, tratándose de un complejo completo y siendo elementos estructurales; estando las licencias en trámite.

- Ruegos y preguntas.

José María González agradece los 4 años de convivencia y la madurez democrática de la que se ha hecho gala en esta legislatura.

Javier Gil se suma a lo expresado por el representante de Ciudadanos y desea que a todos les vaya bien en el futuro. Traslada una cuestión acerca de incendio sucedido en calle Martí Gadea, donde unos bolardos impedían el paso de vehículos de bomberos y se accedió con manguera; se pide se revisen estos casos para evitar problemas futuros.

Pepa Saiz se despide de la Comisión, aunque seguirá siendo vecina y colaborando; pregunta si hay alguna información acerca de un niño que se lanzó desde un balcón.

Alfredo Catalá se despide también, esta es la comisión de cierre de legislatura habiendo sido 4 años que han pasado rápido, con dos comisiones al mes, cumpliendo cada uno su papel y entendiendo que se ha seguido una dinámica lo más fluida posible. Se muestra satisfecho y entiende que todos lo están por el funcionamiento de los 4 años que ahora culminan, despidiendo a los miembros que cesarán por no comparecer a las próximas elecciones.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 14:30 h.

EL PRESIDENTE

LAS CONCEJALAS Y LOS CONCEJALES